
2 oder 4 Bremslichter?
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 7. Juli 2005 um 20:40

Zitat von Sittingbull

Hallo zusammen,

für mich sollten beim Dicken auch die LED-Rückleuchten rein, sind schliesslich, wie es
oft so schön heisst, Stand der Technik. Wahrscheinlich kommen sie mit dem Facelift
nächstes Jahr. Vielleicht sieht man sie schon früher, wie z.B, im September in
Frankfurt!?!

Grüße von Stephan 

... sofern sich an der Karosserie nichts ändert.

Thomas

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3217-2-oder-4-bremslichter/?postID=50093#post50093
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